
 

  

 

School Perseverance Days 2022 
Press Release  
 
Kuujjuaq, January 21, 2022 - As you may already know, ESUMA is organizing its 6th edition 
of School Perseverance Days (SPD2022), which will take place from February 14 to 18, 
2022. For ESUMA and partners, it is an opportunity to mobilize Nunavimmiut around the 
educational success of young people. This event is to remind students of the importance 
given to their education and perseverance by their parents, school staff, employers, and 
their entire community. 
 

Campaign Theme 2022 
ESUMA is very proud of the theme for SPD2022: “Perseverance, it’s in our nature.” It refers to the 
determination ad resilience of Inuit as masters of survival. We are all here today because our ancestors 
knew how to persevere and survive in the most challenging conditions. It is no secret that life in our 
communities ca be difficult, and this hardship can sometimes get in the way of our personal objectives. 
But it is important to remember that we all have the power to make decisions for ourselves, rise to our 
challenges, and persevere.   
 

SPD2022 is putting the spotlight on Inuit youth by giving them a voice to share their stories of resilience as  
well as their hopes and dreams for the future. The common thread in all of ESUMA’s activities this year will be 
about self-expression to encourage each other to recognize how amazing and strong we are as individuals and 
as a people.   
 

Campaign elements: 

1. “Perseverance Mural”: All schools will receive an SPD2022 
banner and “aspiration sticker” in the shape of ice blocks on 
which students will be invited to write or draw their dreams for 
the future; 

2. Ajuinnata 2.0: Facebook group inviting Nunavimmiut to share 
their stories of perseverance;  

3. Funding of school and community activities: $5,000 available 
to each Northern community to organize an event or activity; 

 

4. Promotional items sent to Nunavik schools/education centres, 
airports and to all  Nunavimmiut; 

5. And more! 
 

Our community values play a big role in how students perceive their 
future. Let’s show them we care! 
 

***Follow us on Facebook @ESUMA2022 for all the information 
regarding the campaign as well as pictures and videos of SPD 
activities! 

 
Thank you! 

The ESUMA Team 
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About ESUMA: 

ESUMA is composed of Nunavik-
based organizations committed to 
supporting school perseverance and 
educational success through the 
mobilization of all Nunavimmiut. 
Its initiatives are aimed at increasing 
the graduation rate and 
qualifications of Nunavimmiut. We 
organize activities to make among 
all Nunavik residents more aware of 
the importance of their contribution 
to educational success. ESUMA also 
operates a funding program 
dedicated to supporting projects 
that encourage learners to stay in 
school, graduate from high school, 
and pursue higher education.   



 

  

 

Journées de la Persévérance  

Scolaire 2022 
Communiqué de Presse 
 

Kuujjuaq, janvier 21, 2022 - Comme vous le savez peut-être, ESUMA organise sa 6e édition 
des Journées de la persévérance scolaire (JPS2022), qui se dérouleront du 14 au 
18 février 2022. Pour ESUMA et les partenaires, ces journées offrent l’occasion de mobiliser 
les Nunavimmiut à propos de la réussite éducative des jeunes. Cet événement sert à rappeler 
aux étudiants l’importance accordée à leur éducation et à la persévérance par leurs parents, 
le personnel de l’école, les employeurs et la communauté entière. 
 

Thème de la campagne de 2022 

ESUMA est très fier du thème pour les JPS2022 : « Persévérer, c’est dans notre nature. » Il souligne la 
détermination et la résilience des Inuits comme maîtres de la survie. Nous sommes tous ici encore 
aujourd’hui parce que nos ancêtres savaient persévérer et survivre dans les conditions les plus difficiles. 
Ce n’est un secret pour personne que la vie dans nos communautés peut être difficile, et que ces 
épreuves peuvent parfois interférer avec nos objectifs personnels. Il est toutefois important de ne pas 
oublier que nous avons la responsabilité de prendre des décisions pour nous-mêmes, de relever les défis 
auxquels nous sommes confrontés et de persévérer. 
 

Les JPS2022 viennent mettre au premier plan la jeunesse inuit en lui donnant la possibilité de raconter ses 
récits de résilience et d’exprimer leurs espoirs et leurs rêves. Le fil commun de toutes activités d’ESUMA cette 
année est la possibilité donnée d’exprimer l’échange d’encouragements en vue de reconnaître le caractère 
impressionnant et solide des Nunavimmiut, tant comme individu que comme peuple. 
 

Éléments de la campagne : 

1. « Murale de la persévérance » : Toutes les écoles 
recevront une bannière JPS2022 et des « Autocollants 
d’aspiration » ayant la forme de blocs de glace sur 
lesquelles les étudiants seront invités à écrire leurs rêves 
d’avenir.  

2. Groupe Facebook Ajuinnata 2.0 invitant les Nunavimmiut 
à raconter leurs récits de persévérance; 

3. Financement d’activités : 5000 $ accessibles dans chaque 
communauté nordique pour organiser un événement ou 
une activité. 

4. Items promotionnels envoyés aux écoles/centres de 
formation du Nunavik; aux aéroports ainsi qu’a tous les 
Nunavimmiut; 

5. Et plus encore! 
 

Les valeurs de notre communauté jouent un grand rôle dans 
la perception qu’ont les étudiants de leur avenir. Montrons-
leur qu’ils sont importants pour nous! 
 
***Suivez-nous sur Facebook @ESUMA2022 pour obtenir 
toute l’information sur la campagne, et des photos et vidéos 
des activités des JPS au niveau regional! 
 

 

Merci ! 
L’équipe ESUMA 
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À propos de ESUMA: 

ESUMA est un programme regroupant 
des organismes du Nunavik ayant pour 
objectif de soutenir la persévérance 
scolaire et la réussite éducative par la 
mobilisation de tous les Nunavimmiut. 
Ses initiatives visent à augmenter le 
taux de diplomation et de qualification 
des Nunavimmiut. Nous organisons des 
activités pour accroître la 
sensibilisation de tous les habitants du 
Nunavik à l’importance de leur 
contribution envers la réussite scolaire. 
ESUMA agit également comme un 
programme de financement destiné à 
soutenir des projets qui encouragent 
les apprenants à rester sur les bancs 
d’école, à obtenir leur diplôme et à 
entreprendre des études supérieures. 


